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Proposição Eletrônica nº 914

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER
EXECUTIVO  SOBRE  A
POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NO
PARQUE  ECOLOGICO  ANGELO
CEOLA 

Fui  procurado  por  diversos  moradores
das  imediações  do  Parque  Ecológico  Angelo  Ceola,
localizado no Jardim Paraná, que reclamaram da falta de
melhlorias no loca, pois segundo eles, após receber uma
quadra  de  esportes,  o  local  agora  necessita  de  outros
atrativos,  tais  como  mais  espaço  para  as  crianças
poderem  brincar  e  até  mesmo  áreas  de  lazer  como
quiosques e até mesmo um gramado para se poder jogar
futebol. 

Ante  o  exposto,  Requeiro à  Mesa,
ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as  formalidades
regimentais,  seja  oficiado  ao  Senhor José  Aparecido
Fernandes,  Prefeito  Municipal,  solicitando  que  Vossa
Excelência preste a esta Casa de Leis, após consulta a
Secretaria  Municipal  do  Meio  Ambiente,  as  seguintes
informações:

REQUERIMENTO Nº 534/2017
Código: M990468204/914
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a) É possivel providenciar melhorias no
Parque Ecologico Angelo Ceola? 
b) Se a resposta for sim, qual o prazo? 
c) Se a resposta for não, porquê? 

SALA  DAS  SESSÕES,  em  13  de
setembro de 2017.

ANDRÉ GONÇALVES GOMES
Vereador - PR 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 189/2015. 

Para conferir o original, acesse https://sapl.assis.sp.leg.br/generico/proposicao_validar e informe o

número de proposição 914.
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